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Сообщение Министерства 
финансов СССР 

Государственный заем развития народного хозяйст-

ва, СССР (выпуск 1954 года), выпущенный на сумму 

16 млрд. рублей, размещен к концу дня 14 июня на 

17 миллиардов 492 миллиона 031 тысячу рублей. 

Министерством финансов СССР на основании ука-

зания Совета Министров СССР дано распоряжение пре-

кратить повсеместно с 16 июня 1954 года дальнейшую 

подписку на заем. 

Министр финансов СССР 

А. ЗВЕРЕВ. 
15 июня 1954 года. 

Полнее использовать 

горную технику в шахтах 
Одним из главных условий 

роста производительности труда 

является эффективное использо-
вание техники, совершенство-

вание технологии и организа-

ции производства. Практика по-

казывает, что там, где машины 

и оборудование используются 

хорошо, где все рабочие повы-
шают квалификацию, там не-

прерывно растет выпуск про-

дукции, улучшается ее качест-

во и снижается себестоимость. 
К таким предприятиям можно 

отнести шахту № 1 (начальник 
т. Калнин, секретарь партийной 
организации т. Мельников). 
Придавая первостепенное значе-

ние вопросу использования гор-

ной техники, коллектив этой 
шахты добился значительных 

успехов. здесь в нынешней го-

ду по сравнению с прошлым го-

дом увеличилась добыча сланца 

на 38 процентов. В делом по 

шахте производительность труда 

за это время возросла на 11 про-

центов. В результате за пять 

месяцев шахта перевыполнила 

план добычи сланца. 

Иное положение там, где тех-

ника используется плохо. На 

техника используется только на 

70 процентов. 

Повышение коэфициента по-

лезного времени работы машин 

и механизмов, ликвидация про-

стоев оборудования во многом 

зависит от того, как на пред-

приятиях проводится техниче-

ская учеба, как хозяйственни-
ки, партийные и профсоюзные 
организации заботятся о том, 

чтобы шахтеры в совершенстве 

овладели техникой и передовы-

ми методами труда. Однако на 

шахте № 3 техническая учеба 
горняков не налажена, передо-

вые методы труда не внедряют-

ся. В результате многие рабо-
чие здесь не выполняют норм 

выработки. 
Важнейшим условием исполь-

зования горной техники на пол-

ную мощность является высо-

кая культура производства, хо-

рошая его организация, рит-

мичная, слаженная работа уча-

стков и подсобных цехов, свое-

временный ремонт оборудования, 
неустанная забота о повышении 

технических знаний рабочих. 
В лучшем, наиболее эффек-

тивном использовании горной 

шахте № 2 (начальник Т. Кол -.техники заложены огромные ре-
зервы повышения производи-

басенко, секретарь партийной 

организации т. Копкарев) пре-

небрежительно относятся к ма-

шинам и оборудованию, недо-

оценивают технику. В резуль-

тате врубовые машины, элект-

ровозы, скребковые транспорте-

ры используются не на всю 

мощность, часто простаивают, а 

погрузочные машины вообще 
бездействуют. за 5 месяцев, 

например, производительность 

врубовых машин здесь состави-
ла около 90 процентов, скреб-

ковых транспортеров - 80 про- зяйствениости в вопросах повы-

шения производительности обо-

рудования и механизмов, смелее 

поддерживать ценные предложе-

ния рационализаторов, изобре-
тателей, новаторов производст-

ва, шире популяризировать пере-

довой опыт умелого использо-

вания горной техники. 

центов. На шахте не единичны 

случаи, когда рабочие простаи-

вают по той причине, что бы-
вают неисправны машины и 

оборудование. 
Еще хуже обстоит дело на 

шахте № 3 (начальник т. Ло-
катош), которая, кстати, осна-

щена новейшими механизмами 

и оборудованием. здесь горная 

тельиости труда, увеличения 

добычи сланца, снижения его 

себестоимости. Долг партийных 
и профсоюзных организаций, 
хозяйственных руководителей -
обеспечить наиболее правильное 

и рациональноеприменение бо-
гатой техники, быстро, опера-

тивно устранять причины, пре-

пятствующие использованию 

производственных мощностей. 
Нужно объявить решительную 

борьбу малейшим проявлениям 

косности, равнодушия и бесхо-

Центральному Комитету 
Коммунистической партии Советского Союза 

Совету Министров СССР 
XI съезд профсоюзов СССР от имени соро-

ка миллионов членов профессиональных союзов 

шлет Центральному Кбмитету Коммунистиче-
ской партии Советского Союза и Совету Ми-
нистров СССР горячий, сердечный привет. 

С чувством огромной радости и сознания 

высокой ответственности за выполнение стоя-. 

щих перед профсоюзами задач встретили де-

легаты съезда приветствие Центрального Ко-
митета Коммунистической партии Советского 
Союза и Совета Министров СССР, в котором 

определена боевая программа деятельности 

профсоюзов, повышения их роли в государ-

ственном, хозяйственном и культурном строи-

тельстве. 

Профессиональные союзы, объединяющие в 

своих рядах героический рабочий класс и на-

родную интеллигенцию Советского Союза, ви-

дят в Коммунистической партии своего мудро-

го руководителя, вдохновителя и организатора 

в борьбе за процветание великой социалисти-

ческой Родины, за счастье трудящихся, за 

построение коммунизма в нашей стране. 

Х1 съезд профессиональных союзов СССР 
обобщил опыт организаторской и воспитатель-

ной работы профсоюзов в массах, на основе 

критики и самокритики вскрыл серьезные не-

достатки в их деятельности. Съезд наметил 

практические мероприятия, направленные к 

тому, чтобы повысить боеспособность проф-
союзных организаций в осуществлении стоя-

щих перед ними задач. 

профсоюзные организации будут еще энер-

гичнее развертывать социалистическое сорев-

нование за выполнение и перевыполнение 

производственных планов каждым предприя-

тием, распространять опыт новаторов произ-

водства, возглавят народное движение за по-

вышение производительности труда, примут 

еще более активное участие в подъеме всех от-

раслей сельского хозяйства. Профессиональные 
союзы усилят заботу о6 удовлетворении ма-

териальных и культурных потребностей рабо-
чих и служащих, будут оказывать партии 

больше помощи в коммунистическом воспита-

нии трудящихся. 

Для успешного решения этих задач проф-
союзы будут добиваться коренного улучше-

ния работы всех своих организаций, разви-

вать профсоюзную демократию, укреплять свя-

зи с массами, решительно искоренять канце-

лярско-бторократические методы руководства. 

XI съезд профессиональных союзов СССР 
заверяет Центральный Комитет Коммуиистй-
ческой партии Советского Союза и Совет Ми-
нистров СССР в том, что профсоюзы оправ-

дают свою высокую и ответственную роль 

боевых организаторов масс в борьбе за по-

строение коммунистического общества. 
Руководствуясь благородными ыдеями про-

летарского интернационализма, советские проф-
союзы рука о6 руку с трудящимися зарубеж-
ных стран будут и впредь отстаивать великое 

дело мира, демократии и социализма, бороться 
за укрепление международного рабочего един-

ства. 

Советские профсоюзы всегда были и будут 
верными и активными проводниками полити-

ки Коммунистической партии, составляющей 

жизненную основу советского общества. 
Да здравствует Коммунистическая партия 

Советского Союза - великая вдохновляющая 

и руководящая сила советского народа в борь-
бе за построение коммунизма! 

Да здравствует наше родное Советское 
правительство! 

Да здравствует наша могучая социалисти-

ческая Родина! 

Закрылся XI съезд 

15 июня состоялось заклю-

чительное заседание XI съезда 

профессиональных союзов СССР. 
Съезд единогласно принял по-

становление по отчетному док-

ладу о работе ВЦСПС, а также 

утвердил Устав профессиональ-
ных союзов СССР. 

затем съезд избрал руково-

дящие органы профсоюзов. Все-
союзный Центральный Совет 
Профессиональных Союзов избран 
в составе 174 членов и 55 кан-

дидатов, Ревизионная комиссия 

-в составе 17 человек. 

Председательствующий сооб-

профсоюзов СССР 
щает, что поступило предложе-

ние послать приветствие Цент-
ральному Комитету Коммунисти-
ческой партии Советского Союза 
и Совету Министров СССР. Де-
легаты встречают это предло-

жение бурными, продолжитель-

ными аплодисментами. 

Делегаты единогласно одоб-
ряют текст приветствия. В зале 

возникает овация в честь Ком-
мунистической партии Советско-
го Союза и Советского прави-

тельства, в честь могучей со-

циалистической Родины. 
Председатель ВЦСПС Н. М 

Шверник, закрывая заседание, 

говорит, что XI съезд профсою-
зов является поворотным этапом 

в истории советского профдви-
жения. Приветствие Централь-
ного Комитета партии и Совета 
Министров - это боевая про-

грамма работы профсоюзов на 

ближайший период. Под руко-

водством Коммунистической пар-

тии профсоюзы еще теснее спло-

тят рабочих и всю советскую 

интеллигенцию, мобилизуют их 

на новые трудовые подвиги во 

имя победы коммунизма. 

(ТАСС) 

Годовой план 
выполнен! 

Широко развернуто социали-

стическое соревнование в строи-

тельно-монтажном управлении 

№ 78 треста № 7. Коллектив 
с первых дней 1954 года бо-
рется за то, чтобы успешно за-

вершить производственную про-

грамму. 11 июня он выполнил 

годовой план строительно-мон-

тажных работ. Себестоимость 
продукции против плановой сни-
жена на 3,8 процента. Сэко-
номлено 134 тысячи рублей. 

Передовиками социалистиче-
ского соревнования являются 

бригады слесарей -монтажников 

Н. Иванова, Д. Сыолякова, 
М. Рашутина, Т. Смирнова, а 

также электросварщики К. Ян-
гичер и А. Неполайне. Все они 

трудятся в счет 1956 года. Сле-
сарь П. Иванов уже завершает 

третье годовое задание. 

В эти дни коллектив монтаж-

ников, закрепляя достигнутые 

успехи, добивается еще более 
высокой производительности тру-

да. 
А. Рогова, 

инспектор отдела кадров 

строительно-монтажного уп-

равления № 78. 

Ценная инициатива 

городских комсомольцев 
Сейчас, когда труженики деревни претворяют в жизнь 

величественную программу подъема сельского хозяйства, 
комсомольцы и молодежь предприятий о школ нашего 

города решили помочь колхозникам в уходе за посевами 

и в сенокошении. 

На днях на собраниях цеховых комсомольских орга-

низаций строительного управления У9. 4, газосланцевого 

завода, треста «Ленинградгазстрой» комсомольцы приня-

ли решение -оказать помощь подшефным колхозам «Бро-
невик», «Шахтер» и «Обновленная земля», принять ак-

тивное участие в уходе за овощами. 
Предварительно комсомольские активисты связались 

с подшефными колхозами и с помощью специалистов 
сельского хозяйства определили участки, на которых бу-
дет работать молодежь. 

«Поможем вырастить и собрать богатый урожай 
овощей», -таково единодушное мнение юношей и девушек. 

Принимая на себя конкретные обязательства по ухо-

ду за овощами в подшефных сельскохозяйственных ар-
телях, комсомольцы газосланцевого завода, строительного 

управления № 4 и треста «Ленинградгазстрой» обрати-
лись с призывом ко всем юношам и девушкам города 
Сланцы последовать их примеру. 

12 июня бюро Сланцевского райкома партии приняло 

постановление, в котором одобрило инициативу комсо-
мольцев газосланцевого завода, треста «Ленинградгаз-
строй» и строительного управления № 4.. 

Дело чести, долг всех комсомольских организаций го-
рода Сланцы, всей молодежи - поддержать ценное начи-

нание, дружно включиться в работу по уходу за посева-
ми на колхозных полях! 
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Итоги весеннего сева 

по уходу за посевами и 
Колхозники, механизаторы 

МТС и специалисты сельского 
хозяйства Сландевского района, 
решая задачи, поставленные 

сентябрьским и февралы ко -мар-

товским Пленумами ДК КПСС, 
провели в этом году более ор-

ганизованно весенне-полевые 
работы. К 10 июня план яро-

вых был перевыполнен. 

Наши колхозы с каждым 

днем крепнут. К руководству 

ими пришли способные органи-

заторы. Среди них т. Михай-
лов (колхоз «Восход»), т. Кор-
нилов (колхоз «Броневик») и 

другие. значительно возросла 

техническая оснащенность Руд-
ненской МТС. Более высокое 

качество ремонта тракторов сни-

зило простои их. Диспетчерская 
служба и радиосвязь с отдель-

ными тракторными бригадами 

позволили оперативнее решать 

вопросы снабжения горючим и 

ремонта машин. 

Нынче на полях широко раз-

вернуто социалистическое сорев-

нование. В числе передовиков 

многим известны в районе ово-

щевод колхоза имени Ленина 
т. Пименова, бригадир -полевод 

этой же артели агроном т. Волко-
ва, звеньевая овощевод колхоза 

«Май» т. Завьялова, овощевод 
колхоза имени 17-го Партсъезда 
т. Куропаткина и другие. Подня-
лась производительность труда 

механизаторов. Трактористы 
тт. Веселов, Мамасуев, Сельдов 
выполнили годовые нормы. 

62 тракториста выполнили полу-

годовые задания. Полугодовые 
задания выполнили Восходовская, 
Черновская и загривская трак-

торные бригады. Применение 
картофелепосадочных и рассадо-

посадочных машин, кукурузо-

сажалок дало возможность сок-

ратить сроки сева, обеспечить 
механизированную обработку 
посевов. 

Нельзя не отметить участие 

шефствующих организаций на-

шего района в помощи колхо-

зам. Особенно хорошо помогли 

колхозам рабочие и служащие 

треста « Леиинградгазстрой», 
строительного управления № 4, 
шахты№1. 

Колхозники этот весной убе-
дились, какое облегчение дают 

им машины. Характерно выска-

зывание колхозников сельхоз-

артелей имени Калинина и 

«Шахтер» по поводу картофе-
лепосадочной машины и посад-

ки рассады в торфо-перегной-
ных горшочках: «Машины ум-

ные, спасибо нашему прави-

тельству, что так заботятся о 

нас, колхозниках». Нет уже в 

деревне колхозника, который не 

верил бы в торфо-перегнойные 
горшочки. Колхозники готовы 

хоть сейчас начать их изготов-

ление, чтобы в 1955 году рас-

саду вырастить только применяя 

горшочки. Это хорошее желание 

надо всячески поддерживать и 

осуществлять. В этом залог по-

вышения урожайности. 
Наряду с положительными 

сторонами в нашей работе были 
факты, свидетельствующие о 

нашей неорганизованности и о 

тех больших скрытых резервах, 

которые, к сожалению, еще не 

использованы. Приведу приме-

ры. 

Колхоз «Восход» в прошлом 
году был одним из отстающих. 

И вот нынче приняты меры по 

укреплению его. Председателем 
колхоза избран способный ру-

ководитель т. Михайлов, участ-
ковым механиком назначен 

т. Осипов. Других изменений 
не произошло.- Колхозники ос-

тались те же, материальные ре-

сурсы в артеле те же. Но ра-
бота пошла иначе. С уверен-

ностью можно сказать, что в 

колхозе «Восход» начался вос-

ход зажиточной культурной жиз-

ни. Прежде всего, колхоз до-

стиг высоких показателей на 
весенне-полевых работах, зало-

жил прочную основу высокого 

урожая. 

Основное и главное в колхо-

зе «Восход» - продуманная, 

умелая организация труда. Ра-
бочий день начинается по раз-

работанному плану с вечера. А 
теперь здесь практикуются 

5 -дневные задания. Каждый тру-

женик знает, что делать, где и 

чем работать. Трудовой подъем 

трактористов и колхозников при-

вел их к тесному содружеству. 

А зто исключило случаи про-

стоев техники. Характерно в 

связи с этим выступление на 

совещании по итогам работы за 

май бригадира тракторной брига-
ды т. Дмитриева. Он сказал: 

«Где люди трудятся, там появ-

ляется содружество» . Так и у 

нас сейчас в колхозе «Восход». 
И надо сказать, что у всех 

колхозников есть и свое хозяй-
ство. Но они успевают и тру 

дятся не покладая рук, умело 

сочетают общественные интере-

сы с личными. А ведь что бы-
ло в прошлом году ? Бывший 
председатель т. Николаев все 

жаловался, что работать не с 

кем. значит дело оказывается 

не в этом. залог успеха - хо 

рошая организация труда. 

А вот другой пример -колхоз 

«Родина». Здесь отсутствует 

слаженная работа полеводческих 

и тракторных бригад, не гово-

ря уже о содружестве. Органи-
зация труда не продумывается. 

Председатель колхоза т. Егоров 

все ждет перестройки работы 

тракторной бригады, а сам пе-

рестроиться не желает. Он ви-

дит в тракторной бригаде под-

рядчика, ждет, что без его уча-

стия «виноград будет рваться и 

в рот кластыя». Поэтому не 

случайно в артели рабочий день 

начинается в 8-9 часов. здесь 
имеют место простои из-за не-

подготовленности фонда работ, 

бесконечные ссылки на объек-
тивные причины. Лошади в 

колхозе не используются. 

В этом же колхозе непра-

вильно ведется хозяйство. здесь 
рассчитывают на шефскую по-

мощь. Непроизводительно ис-

пользуется техника. Неправиль-
но расходуются ссуды и креди-
ты. Все зто создает задолженность 

колхоза перед государством и 

МТС, снижает доходы колхоз-

ников. Пора понять председате-

лю т. Егорову и некоторым 

другим председателям, что ма-

териальная заинтересованность 
на сегодня - основная форма 
привлечения колхозников к тру-

ду. 
значат неправильная органи-

и ваши задачи 

накоплению кормов 
зация работ в колхозе со сто-

роны некоторых председателей 
и в целом правлений является 

основным недостатком в нашей 
работе. 

Следующий недостаток. Про-
стои тракторов и других машин 

по различным причинам еще 

не ликвидированы. Для устра-

нения этого необходимо в каж-

дом колхозе построить полевые 

станы с кузницей и примитив-

ной мастерской, чтобы за мело-

чами механизаторы не ездили 

на центральную усадьбу МТС и 

могли бы оказать помощь кол-

хозам в ремонте инвентаря." 
Совершенно неправильно, что 

в некоторых колхозах не уде-

ляют внимания приобретению и 

ремонту конного сельхозинвен-

таря -плугов, борон, культива-
торов и т. д. и не используют 

его в работе. Заводы сейчас 
вновь начинают выпуск конно-

го сельхозинвентаря в большой 
номенклатуре. Даже при самом 

высоком уровне механизации в 

колхозе конный инвентарь и 

лошадь будут иметь применение. 
Еще низка производитель-

ность труда в тракторных 

бригадах. Необходимо всячески 

повышать квалификацию трак-

тористов. Надо создать им ус-

ловия, особенно жилищно-бы-
товые. 

У нас еще не везде агроно-

мы являются организаторами и 
помощниками председателей кол-

хозов. Если агрономы колхоза 

«Восход» т. Данилина, колхоза 

«Броневик» т. Антипова актив-

но помогают председателям в 

работе, организуют труд, то 

этого нельзя сказать про агро-

номов т. Андрееву.(колхоз име-

ни Калинина), т. Дмитриеву 
(колхоз «Май»), которые слабо 
вникают в производство. 

Для улучшения работы на 

полях необходимо провести куль-

турно -технические мероприятия 

и, прежде всего, убрать камень 

с полей. Нужно отметить хоро-
шую работу на уборке камня 
с полей колхозов имени Ильича, 
«Путь к коммунизму», «Броне-
вик». Успешно выполняют за-

дания на уборке камня меха-

низаторы тт. Веселов, Владими-
ров и другие. 

Но то, что проделано - это 

только первый шаг к получе-

нию высокого урожая. Хорошо 
посеять-зто еще далеко не все. 

Огромное значение имеет пра-

вильный уход за посевами. На-
ряду с организацией заготовки 

кормов уход за посевами дол-

жен быть сейчас в центре вни-

мания всех тружеников полей. 
Чтобы во -время и высокока-

чественно выполнить весь объем 
работ по уходу за посевами, 

надо полнееиспользовать бога-
тую технику МТС. В первую 

очередь следует пробороновать 
весь картофель и провести меж-

дурядиую обработку. Одновре-
менно надо проводить между -

рядную обработку овощей и 

корнеплодов. Для этого мы 

имеем 26 пропашных тракто-

ров, которые должны обеспе-
чить выполнение этих работ за 

12-15 рабочих дней. 
Правлениям колхозов необхо-

димо обратить самое серьезное 

внимание на обработку овощей 
и корнеплодов в рядках, так как 

эта трудоемкая работа не под-

дается механизации. Большую 
помощь в прополке должны ока-
зать шефствующие организации. 

В пелях устранения обезлич-
ки и лучшего использования 

механизмов, следует все посевы 
овощей и картофеля закрепить 

за отдельными трактористами, 

работающими на пропашных 

тракторах. Уход за посевами 

картофеля и овощей следует 

проводить звеньями с примене-

нием индивидуальной сдельщи-

ны. 

Июнь -решающий месяц для 

ухода за пропашныыи культу-
рами. задача колхозов и МТС 
-образцово и в срок выполнить 

эту работу и обеспечить полу-

чеiiие высокого урожая. 
Как известно, недавно опуб-

ликовано постановление Совета 
Министров СССР и ДК КПСС 
«0 проведении заготовки кор-

мов в колхозах и совхозах в 

1954 году». Это постановление 

имеет исключительно большое 
значение. Быстрейший подъем 

животноводства и в первую оче-

редь общественного, имеет жиз-

ненно важное значение для 

страны. Но дело животноводства 

нельзя двинуть вперед, если 

все работники сельского хозяй-
ства не возьмутся по-настояще-

му за создание прочной кормо-

вой базы в каждом колхозе. 

Нынче колхозы района долж-

ны заготовить не менее 

10.000 тонн сена и 8.000 тонн 

силоса. И лишь тогда мы ус-

пешно выполним план развития 

животноводства, резко увеличим 

его продуктивность. Главное 
сейчас состоит в том, чтобы 
организованно приступить и 

провести сенокошение и силосо-

вание. Однако в колхозах еще 

не весь сеноуборочный инвен-

тарь отремонтирован. Особенно 
отстает ремонт конного инвен-

таря. Не приведены также в 

порядок силосные ямы. А уже 

наступило время заготовки си-

лоса. В эти дни надо устранить 

имеющиеся недостатки и широ-

ко развернуть раннее силосова-

ние, используя для этой цели 

дикорастущие травы. 

В период сеноуборки надо 

использовать до дна имеющиеся 

возможности, людские ресурсы, 

технику, конное тягло, чтобы 
план заготовки сена был безус-
ловно выполнен в каждом кол-

хозе. Несомненно, серьезную 

помощь окажут в этом деле и 

наши шефь1. Ценную инициа-

тиву проявил коллектив газо-

сланцевого завода (директор 
т. Хохлов, секретарь парторга-

низации т. Холопова), который 
обязался заготовить и вывезти 

для колхоза «Шахтер» 500 тонн 

сена. 

Необходимо отметить, что вы-

возка сена к животноводческим 
фермам с дальних покосов ле-

том обеспечит сохранность сена 

и снизит его стоимость. На это 

следует обратить самое 

серьезное внимание. 

Полное обеспечение скота в 

колхозах кормами -важнейшая 
государственная задача. Нет 
сомнения, что колхозники, ра-

ботники МТС, все труженики 
сельского хозяйства и шефст-
вующие организации нашего 

района решат эту задачу. 

Г. Александров, 
директор Руднеискоя МТС. 

Киргизская С СР. Эксперимен-
тальная ферма киргизского науч-

но-исследовательского института 

животноводства утверждена для 

показа на Всесоюзной сельскохо-

зяйственной выставке. В 1953 го-

ду от каждой из 1500 тонкорун-

ных овец, имеющихся на ферме, 
получено более 5 килограммов 

шерсти. Каждые 100 овцематок 

дали 140 ягнят. 

Не снимке: одна и$ отар овец экс-

периментальной фермы по пути на 

летние пастбища, расположенные 

на северных склонах киргизского 
Ала-Тау. 
Фото О. Кузьмина. 

Прессклише ТАСС 

Помощь 
школьников 

Учащиеся школ оказывают по-

мощь колхозам в уходе за по-

севами. Еще задолго до оконча-

ния учебного года почти во 

всех средних школах были соз-

даны комсомольские бригады, 
которые во время летних кани-

кул должны выехать на работу 
в колхозы. Недавно такие брига-
ды учащихся выехали в сель-

хозартели «Восход» и имени 

Ленина. 
В колхозе имени Ленина ра-

ботают 12 учащихся Сланцев-
ской средней школы № 1 под 

руководством учительницы А. И. 
Лаврентьевой. В первые дни 

ребятам поручили окопать в са-

ду плодовые деревья и принять 

участие в высадке рассады ка-

пусты в открытый грунт. Школь-
ники хорошо потрудились. Маль-
чики окопали 320 деревьев. 

Сейчас колхозный сад они об-
носят изгородью. Девочки помо-

гают овощеводам. Они вместе с 

опытными колхозницами поса-

дили капусту, а потом подкор-

мили ее минеральными удобре-
ниями. 

Особенно хорошо работают в 

колхозе имени Ленина учащие-

ся Роберт Яковлев, Владелин 
Мещанинов, Валя Григорьева и 

другие. И. Петрова, 

Полезное совещание 
На днях состоялось совеща-

ние работников предприятий, 
учреждений и организаций, на 

которых возложена ответствен-

ность за соблюдение правил про-

тивопожарной безопасности. На-
чальник городской пожарной 
охраны т. Лучин рассказал о 

причинах, которые чаще всего 

вызывают пожары, указал про-

филактические мероприятия, 

предупреждающие возникнове-

ние пожаров. Затем участники 

совещания задали ряд вопросов, 
на которые получили ответы. В 
заключение было проведено 

практическое занятие - «Поль-
зование огнетушителем при ту-

шении пожара». 

Занятие прошло по-деловому. 

В. Ооилов. 



вА i н А дi н 1' ) у Д 3 

Мой опыт выращивания поросят 
Рассказ свинарки колхоза «Восход» В. Андреевой 

Свято охранять социалистическую собственность 
В райпотребсоюзе нет борьбы с растратчиками 

Социалистическая собствен-
ность в нашей стране священ-

на и неприкосновенна. Она -
основа счастливой и богатой 
жизни советских людей. Вот по-

чему одной из обязанностей 
граждан нашей страны являет-

ся всемерное укрепление и сбе-
режение социалистической соб-
ственности. 

К сожалению, это важнейшее 
условие не выполняется в Слан-
цевскоы райпотребсоюзе. здесь 
имеют место большие хищения 

и растраты. Один работник сме-

няется другим, ряд лиц привле-

кается к уголовной ответствен-
ности. Но положение дел не 

меняется. Так, если в 1953 го-
ду ущерб от хищений и недо-
стач составил в райпотребсоюзе 
76 тысяч рублей, то только за 

пять месяцев этого года он ра-
вен 83 тысячам рублей. 

Казалось бы, создавшееся по-
ложение должно серьезно встре-
вожить председателя райпотреб-
союза т. Ануфриева, секретаря 

партийной организации старше-

го бухгалтера т. Григорьеву, 
всех членов правления, в чис-

ле которых инструктор райкома 
КПСС т. Лакеев и заведующая 

райторготделом т. Воробьева. Но, 
как ни странно, они лишь яв-
ляются свидетелями растрат. А 
лица, случайно пробравшиеся в 

торговую сеть райпотребсоюза, в 

это время творят свои грязные) 
дела. Кто же они, эти прохо-

димцы, посягающие на общест-
венную собственность, и кто их 

покровители? 
Председатель Выскатского 

сельпо Васильев недавно снят с 

работы за растрату товаро-ма-
териальиых ценностей на 21 ты-

сячу рублей. Под его покрови-

тельством экспедитор сельпо 

Гвоздев растратил товаров на 
27 тысяч рублей. заступив на 
должность председателя сельпо, 
Васильев вместо руководства 

подчиненным ему аппаратом и 

контроля за деятельностью ма-

териально -ответственных лип, 

стал на путь пьянства, злоупот-

реблений и набрал себе в под-

отчет товаров на 70 тысяч руб-
лей. Не довольствуясь выпивка-

ми, он начал устраивать банке-
ты, на которые однажды даже 
пригласил главного бухгалтера 
райпотребсоюза т. Медведева.  
Правда, Медведев отказался от  
визита. Однако странно, что он 

не заинтересовался тем, на ка-

кие же деньги проходимец уст-

раивает банкеты. И этим Мед-
ведев покровительствовал раст-

ратчику. 

Теперь же надо спросить 

т. Ануфриева и Григорьеву и о 

другом: не беспокоит ли их по-

ведение председателя Сланцев-
ского сельпо Боброва? Намере-
ны ли они положить конец тво-

римым Бобровым безобразиям и 

избавить сельпо от случайно по-

ттавшего туда лица на пост ру-

ководителя? К тому же, надо 

отметить, что делец Бобров здра-

во отдает отчет своим поступ-

кам. Когда он начал работать 
здесь, стал постоянным посети-

телем пивных и ларьков, берет 
вдолг спиртные напитки. 

Но вот Бобров становится 

председателем сельпо. С первых 

же дней он грубо нарушает 

принцип подбора кадров, прини-

мает на материально -ответствен-

ные должности непровереиных, 

случайных людей. Так, на долж-

ность заведующего магазином 

№ 12 был принят некий Архи-
пов, не имевший до этого опре-

деленных занятий и места жи-

тельства, с поддельными запи-

сями в трудовой книжке. Поль-
зуясь покровительством Бобро-
ва, Архипов расхитил товаров 

за месяц на сумму более 
2000 рублей•и скрылся 

Таким же путем Бобровым 
был принят на должность за-
ведующего магазином № 27 
прибывший из заключения Ва-

сильев. 3а 10 дней «работы» он 

похитил из магазина более 

8000 рублей. 
Не лучше положение и в ла-

ре уцененных товаров: Здесь 
продавец Кузнецова похитила 

4000 рублей. заведующая ма-

газином № 17 аферистка Тала-
нова присвоила 11 тысяч .руб-
лей. 

Не обеспокоил Боброва шик и 

}К .улье к Советскому рублю 
Протягивает лапу... 

блеск кассира сельпо Матвеевой. 
На общественные денежки она 

справляла себе наряды, жила, 

как говорится, на широкую но-

гу. И блистательное положение 

Матвеевой окончилось убытком 
для сельпо в 8270 рублей. 

Нередко можно было видеть 

Боброва за стаканом водки в 

магазинах № 17 и № 19, где 

продавцами работали Таланова 
и Грибков, в продовольственной 
палатке № 27, буфетах № 1, 
№ 2 и № З. Правда, иногда 

Бобров «рассчитывается» за вы-

питую им водку, но опять же 

за счет сельпо. Он пишет ка-

кой-нибудь фиктивный счет на 

перевозку товара. А бывает и 

так: Бобров просто оставляет 

продавцу на клочке оберточной 
бумаги расписку на сумму вы-

питой им водки: «Получено 
33 рубля. В. Е. Бобров». 

Надо сказать, что Бобров воз-

главляет сельпо и сейчас. На 
глазах у руководителей райпот-

ребсогоза и партийной органи-

зации он творит безобразия. 
Давно пора избавить сельпо от 

Боброва и подобных ему. 

Наш народ, выполняя указа-

ния партии, повседневно вносит 

вклад в социалистическую соб-
ственность, укрепляет ее. Это 
должно также лечь в основу 

практической деятельности ра-

ботников Слаицевского райпот-
ребсоюза. Хозяйственные руко-

водители его и партийная ор-

ганизация обязаны перестроить 

свою работу, повести решитель-

ную и непримиримую борьбу с 

растратами и хищениями. Надо 
укрепить кадры честными ра-

ботниками, знающими и любя-
щими торговое дело. 

Е. Иеелов, 

Успех сопутствует жулью, 

когда начальник - шляпа. 

Сад пионерки Тони Феофановой 
Пионерка Тоня Феофанова мочь своему зеленому другу, 

учится в средней школе № 4. 
Свободное от занятий время де-

вочка проводит в своем саду. 

25 яблонь, много груш, вишен, 

кустов красной и черной слторо-

дины цвели первый раз этой 
весной в тонином саду. С по- 
мощью отца пионерка посадила 
около дома черемуху, рябину, 
липы. Девочка любовно ухажи-

вает за деревьями: рыхлит зем-

лю, поливает молодые саженцы, 

строго следит за тем, как 6ы 
кто не повредил их. 

Однажды Тоня заметила, что 

на одной яблоньке несколько 

листочков свернулись в трубоч-
ки. Девочка озабоченно развер-
нула их, и увидев серобурый 
налет, задумалась: «Как же по-

как уничтожить личинки ябло-
невой тли?» 

«Пойлу к Ивану Петровичу, 
посоветуюсь», - решила пио-

нерка и направилась к опыт-
ному садоводу. Живет И. П. 
Гладков на Кушелы коле переул-
ке, напротив тониного сада. Дом 
его утопает в зелени. У Ивана 
Петровича уже не первый год 
плодоносят яблони, сливы, мно-

го малины, крыжовника, сморо-
дины, клубники. В саду -

8 ульев. И всюду - образцовый 
порядок. Иван Петрович умеет 

беречь деревья, бороться с вре-
дителями. Соседи часто обра-
щаются к нему за советом. 

Тоня застала Ивана Петрови-
ча за поливкой цветов. Он сра-

Свинаркой в колхозе я ра-

ботаю более 8 пет. За этот пе-

риод пакопила немалый опыт. 

Самых лучших результатов в 

деле повышения продуктпвпо-

сти свинопоголовья достигла в 

прошлом году. Тогда от каж-

дой из 8 свиноматок получала 

и сохранила по 25 поросят. 

А от свиньи по кличке Даря 
в течение года вырастила 

47 поросят. Всего же в цепом 

по ферме на каждую от 26 сви-

номаток мы получили в сред-

нем по 22 поросенка. 

За эти показатели на фер-
ме всем свинаркам была на-

числена дополнительная опла-

та. Лично я получила по до-

полнительной оплате 25 поро-

сят. 

Некоторые колхозники инте 

рвсутотся и спрашивают меня, 

как .я добилась таких резуль-

татов. 

Основная моя работа -это 

уход за свпноматками. Преж-
де всего, забочусь о том, что-

бы во-время были приготовле-

ны корма, которые 6ы поеда-

лись животными с аппетитом. 

Это очень важно особенно для 

супоросных п подсосных сви-

ней. Сытая матка ведет себя 
всегда спокойно. Соблюдая 
строгий режим кормления, я 

не допускаю резких перехо-

дов от одного корма к друго-

му. Корм задаю свиньям в оп-

ределенные часы. 

Как я добиваюсь сохранения 

поросят? Раньше, например, 

новорожденных поросят мы, 

свинарки, отсаживали в ящик 

или корзинку и держали там 

от 3 до 5 суток, в зависимо-

сти от их состояния: опаса-

лись, что матка может зада-

вить маленьких поросят. Но 
при этом мы не могли предо- 

хранить их от болезней. Дол-
гое время поросята оставались 

слабенькими, плохо росли, за-

болевали. Практика показала, 

что значительно лучше сразу 

же после рождения оставлять 

поросят с маткой. Во первых, 

зу же поинтересовался, как идут 

у пионерки дела в саду. `Гоня 
поведала о своем несчастье. И. П. 
Гладков пришел на по-
мощь ей. Вместе с Тоней про-

шел он к поврежденной яблонь-
ке, осмотрел ее и гтосоветовал 

опылить листочки гексахлораггом. 

Пионерка поблагодарила опыт-

ного садовода и сразу же вы-
полнила его совет. 

И вот листочки на яблоне 
расправились, зазеленели. Радо-
валась Тоня. Сейчас она более 
внимательна к своим зеленым 

друзьям. 

Пионерка Тоня Феофанова 
этой осеныо в своем саду собе-
рет первый урожай. 

В. Папушин. 

сама матка, имея около себя 
поросят, ведет себя спокойно, 
лучше отдыхает. Во-вторых, 
как только поросята проголо-

дались, сразу же получают 

материнское молоко без воз-

ни и толкотне. 

Поросята лучше себя чув-

ствуют, когда их меньше бе 
рут в руки, а при отсаж ива-

нии в корзины приходилось и 

первые сутки брать в руки 

каждого поросенка до 24 раз. 

Кроме того, это отнимало у сви-

парки много стремени на корм-

ление поросят, в результате 

все другое приходилось делать 

наспех. 

Большое значение в повы-

шении продуктивности свино-

поголовья смеет чистота в сви-

нарнике и особенно в стойлах. 
Поэтому при выращивании по-

росят всегда слежу, чтобы в 

стойлах было чисто и сухо. 

Главное внимание уделяю 

кормлению поросят. Если ви-

жу, что молока у свиноматки 

мало, советуюсь со специали-

стами каких п сколько кор-

мов добавлять в рацион. Если 
же прибавка молока у свино-

матки идет медленно, тогда 

подкармлдваю поросят ко-

ровьем молоком. 

Что главное в работе сви-
ыарки? Прежде всего, любовь 
к своему делу, горячее стрем-

ление сделать свеноферму од-

ной из доходнейших ферм кол-

хоза. Часто я советуюсь с 

зоотехниками п с ветеринар-

ными работниками. Они мне 

помогают в работе. Не забы-
ваю о книгах, читаю о пере-

довом опыте работы других 

свинарок п если что найду 
новое, стараюсь применить. 

Сейчас стреми юсь к тому, 

чтобы не только закрепить 

показатели прошлого года, но 

и добиться еще лучших ре-

зультатов. Приложу все к то-

му, чтобы в 1954 году завое-

вать право участия на 

Всесоюзной сельскохозяйст-
венной выставке. 

Iiлаиы подкрепляютсii делом 
В этом году животноводы 

сельхозартели имени Ильича 
борются за то, чтобы получить от 
каждой фуражной коровы не 

менее 3000 литров молока 

Пастбищное содержание жи-

вотных - самое благоприятное 
время для повышения их про-
дуктивности. Поэтому животно-

воды стремятся использовать все 

возможности для того, чтобы 
достигнуть самых лучших цока-

зателей по получбгтито молочной 
продукции. Для этой цели дояр-

ки тт. Сигареткина, Ежова, Бо-
гатова организовали системати-

ческую зеленую подкормку жи-
вотны х. Если в прошлом году 
они применяли ее в основном 

для коров, поставленных на 

раздой, то нынче -для всего мо-

лочного стада. Для подвоза зе-
леной массы ферма обеспечена 
транспортом. 

Строжайше соблюдая все пра-

вила ухода и содержания скота 

в летие-пастбищный период, 
колхозные животноводы доби-
лись заметных результатов. Фак-
ты говорят сами за себя. Уже 
на 10 июня было надоено в 

целом по колхозу от каждой фу-
ражной коровы по 1542 литра. 
.Значит есть все основания к 
тому, чтобы принятые обяза-
тельства значительно перевы-

полнить. 

Если взять, отдельные группы 

коров, то итог будет такой. Дояр-
ка т. Ежова от каждой коровы, 

закрепленной за немо группы, 

надоила по 1718 литров, т. Бо-
гатова - 1600 литров. Коровы 
но кличкам Жучка, Грели и 

другие в сутки дают сейчас по 

23-25 литров молока. 

Чтобы обеспечить дальнейший 
подъем продуктивности общест-
венного животноводства, прав-

ление колхоза намечает загото-
вить на зиму на каждую голо-
ву крупного рогатого скота в 

переводе на сено не менее 

23 центнеров грубых кормов в 

50 центнеров силоса. 

К сенокошению заканчивает-
ся подготовка. Отремоптггрован 
инвентарь, разработан и утвер-

жден на правлении план накоп-

ления кормов. Доведены зада-

ния по сенокошению и силосо-

ванию до каждой полеводческдй 
бригады. Колхозникам разъяс-
оена поощрительная система на 

работах, связанных с заготовкой 
кормов. В ближайшие дни за-

кончим очистку силосных соо-

ружений и сразу же приступим 
к раннему силосованиго. С 
20 июня начнем массовое се-

нокошение. 

О. Фаронава, 
зоотехнигс колхоза имени 
IIлымча. . 
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Соревнованием надо руководить 
С каждым днем все шире 

развертывается социалистиче-
ское соревнование. Да и в са-
мом деле, как же не соревно-

ваться с соседом по станку? 
Ведь интереснее, задорнее идет 

работа, любое дело спорится и 

план выполняется успешно. 

Только вот что-то прошло пять 

месяцев этого года, а газогене-
раторная станция газосланцево-

го завода попрежнему в числе 
отстающих цехов. А почему ? 
Коллектив плохой? Нет! Обору-
дование тоже неплохое. Здесь 
нет настоящего задора в рабо-
те, все пущено на самотек. 

Бригады не соревнуются, инди-

видуальные обязательства рабо-
чими не взяты. 

Председатель цехового коми-
тета т. Стасюк не занимается 

этим вопросом. Являясь масте-

ром ремонтников, он не возгла-

вил, не организовал соревнова-
ние среди бригад. Кстати, и 

работой он не перегружен. Но, 
видимо, считает, что соревнова-
нием не стоит заниматься,—
оно, мол, подождет, спешить 

некуда. 

Председатель же нашего зав-

кома т. Иванов тоже мало ин-
тересуется этим важнейшим 
вопросом. Он превратился в ка-

бинетного председателя: подпи-
сывает, переписывает, точнее, 

переводит бумагу. 
Пора заводскому комитету 

совместно с цеховым комитетом 

и активом организовать сорев-

нование на газогенераторной 
станции по-настоящему, не на 
бумаге, а на деле. 

А. Семенов, 
слесарь газоелаицевого за-

вода. 

Почему у нас не бывает кино? 
Скоро ли наладится кинооб-

служивание населения в Сави-
новщинском сельсовете ? Ведь 
есть же здесь клуб, где можно 

демонстрировать кинофильмы. 
Афиши у нас появляются ча-

стенько, но мы им уже не ве-
рим, так как кино не бывает. 
3 июня, если верить афишам, в 

клубе должен был демоистриро-

ватыя кинофильм «Капитан ар-

мии свободы». Кинопередвижка 
почему-то проехала в деревню 

Дворище. Вернулась в Савинов-
щину она в 12 часов ночи, 

когда большинство зрителей 
разошлось по домам. 

9 июня снова появились афи-
ши, извещающие, что кино бу-
дет в 8 часов вечера. На этот 

раз вообще кинокартину не 

привезли и только в 11 часов 

вечера собравшиеся узнали, что 

кино не состоится. 
Будет ли налажена регуляр-

ная демонстрация кинофильмов 
в Савиновщинсколi клубе ? 

А. Логиное, 
тракторист Савиновщинской 
тракторной бригады. 

Создать 
Дом № 37 по улице Сталина 

в поселке Большие Лучки 
сдан в зксплоатацию еще 

осенью 1950 года. Живут в 

нем рабочие и служащие га-

зослаицевого завода. Однако 
до сегодняшнего дня в нашем 

доме нет воды, канализация не 

работает. В квартирах не уста-

новлены водопроводные краны, 
раковины, ванные комнаты не 

оборудованы. Жители дома не-

однократно писали заявления 

удобства 
в жилищно-коммунальный от-

дел завода с просьбой устра-
нить эти недостатки. Ответ 
всегда был одним: «сделаем. 

Однако все остается по-старо-

му. 

Когда же, наконец, устра-
нят недоделки в нашем доме 
и квартиросъемщики будут 
иметь удобства? 

А. Уерницний, 
слесарь электростанции га-

восланцевого завода. 

По следам наших выступлений 

„Устранить помехи в работе" 
В письме под таким заголов-

ком, опубликованном в № 58 
газеты «Знамя труда», десятник 

жилищно-коммунального отдела 

шахты № 2 К. Андреев сооб-
щал, что на объекты работ не 

всегда своевременно приходят 

автомобили. Редакция послала 

это письмо для принятия мер 

заместителю управляющего тре-

стом «Ленинградсланец» т. Бул-
гакову. Получен ответ, в кото-

ром т. Булгаков сообщает, что 

в настоящее время заявки шах-

ты № 2 на автотранспорт удов-

летворяются полностью. 

С в о д к а 
о ходе сельскохозяйственных работ по колхозам 

Сланцевского района на 15 июня 1954 г. 
(в процентах к плаву) 

Ф 
о 

к 
т о 

кколхозов 
сот 

Наименование Поднято 
чистых 

паров 

Посеяно и посажено овощей  Окучено картофеля I раз  Прополото овощей I раз  Рыхление • кормовых корне плод. 
1 
2 

,,Восход   
Им. Ильича   

104 
1а1 

100 
в7 

100 
33 

15 
38 

47 
-

3 .Обновленная землям 100 69 6 6 21 
4 Им. Калинина . . . . 100 46 — 15 76 
5 „Май"   80 69 23 1 11 
6 Им. Ленина   69 84 36 10 44 
7 Б оневик"   67 100 — 19 
8 „Шахтер"   40 85 32 5 75 
9 „Родина"   28 89 22 —

10 Путь к коммунизму" 16 93 5 12 —

11 Им. 17-то Партсъезда —1 100 60 10 — 

Итого: 73 82 33 11 36 

В СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ 

успехи кооперативного 

в Болгарии 
Болгарский народ достиг 

серьезных успехов в строитель-

стве социализма. В результате 

успешного выполнения первого 

пятилетнего плана (1948-
1952 гг.) Народная Республика 
Болгария из отсталой аграрной 
страны превратилась в инду-

стриально -аграрную. Коренные 
изменения произошли в сельском 

хозяйстве. 
После прихода к власти на-

родного правительства в сентяб-
ре 1944 года Болгарская ком-

мунистическая партия указала 
крестьянству единственно пра-

вильный путь ликвидации от-

сталости сельского хозяйства, 
повышения благосостояния кре-

стьян. Этот путь — переустрой-
ство сельского хозяйства на ко-

оперативных началах. Партия 
призвала крестьян создавать тру-

довые кооперативны земледель-
ческие хозяйства (ТКЗХ). Уже 
в 1944 году в стране впервые 

появились сто десять таких хо-

зяйств. А сейчас их насчиты-

вается около трех тысяч, то есть 

более половины всех крестьян-

ских хозяйств. В 1952 году 
площадь кооперативной земли 

достигла 60,5 процента. 

Народной Республике Болга-
рии с помощью Советского Сою-
за удалось коренным образом 
преобразовать техническую базу 
сельского хозяйства. Сто сорок 

машиино-тракторных станций 
снабжены мощной сельскохозяй-
ственной техникой. Во второй 
пятилетке машиино-тракторные 

станции будут иметь не менее 

23 тысяч тракторов, 5 тысяч 

комбайнов и тысячи других 

сельскохозяйственных машин. 

Применение новой мощной 
техники позволило сельскому хо-

зяйству Болгарии значительно 

расширить посевные площади, 

улучшить обработку земли, до-

биться повышения урожайности 
и главное окончательно разре-

шить зерновую проблему. До-
статочно сказать, что МТС, го-

сударственные и кооперативны 

земледельческие хозяйства уже 

теперь дают стране две трети 

всего зерна. 

Кооперативный строй откры-

вает широкие возможности для 

применения на практике дости-

жений сельскохозяйственной на-

уки и повышения культуры зем-

леделия. При помощи научно-

исследовательских институтов 
выведены и внедряются в про-

изводство новые сорта пшеницы, 

ячменя, ржи, томатов, табака и 

других культур. Сельское хо-

зяйство Болгарии успешно ис-

пользует опыт советских колхо-

зов. По их примеру болгарские 
кооперативные земледельческие 

хозяйства применяют глубокую 
пахоту с предплужником, рядо-

вой и перекрестный сев, допол-

нительное искусственное опыле-
ние растений и т. п. 

В стране непрерывно увели-

чиваются поливные площади. В 
1953 году они составляли два 

с половиной миллиона декоров 

(декар — 0,1 гектара). В боль-
шом количестве создаются ме-

стные оросительные системы, 

небольшие водохранилища, на-

сосные станции, искусственные 

пруды. Все это позволяет коопе-

ративным хозяйствам добиваться 
высоких урожаев. В прошлом 

году, например, они собрали в 

среднем с одного декара больше, 
чем единоличные хозяйства: 
пп1еницы на 21,7 процента, ку-

курузы — на 18,5 процента, ви-

ки — на 21 процент, подсолнеч-
ника—на iЗО,2 процента, хлоп-

ка — на 32 процента, сахарной 
свеклы—на 27,7 процента. 

Известных успехов трудовые 

кооперативные земледельческие 

хозяйства добились и в разви-

тии животноводства. 

Прошедшие в феврале теку-

щего года по всей стране от-
четно-выборные собрания в тру-

довых кооперативных земледель-
ческих хозяйствах показали, что 

за минувший год большинство 
этих хозяйств значительно вы-

росло и окрепло, увеличились 

их неделимые фонды_ Так, не-
делимые фонды ТКЗХ Овиштов-
ской околии за один год воз-

росли в два с половиной раза. 
Повысились и доходы крестьян. 
Например, семья Гего Вылчева 
в кооперативном хозяйстве села 

Войводово, Хасковской околии, 

получила на трудодни за рабо-
ту в прошлом году более двух 

с половиной, тонн пшеницы, 
350 килограммов ячменя, 250 

земледелия 

килограммов кукурузы, 45 ки-

лограммов сыра и около пяти 

тысяч левов деньгами. Член ко-

оператива Стефан Денчев в селе 

Асеновцы, Ловечской околии, 

получил на трудодни около ше-

сти с половиной тысяч левов, 

почти шесть тонн пшеницы, око-

ло четырехсот килограммов са-

хара и много других продуктов. 

В стране большое внимание 

уделяется подготовке руководя-
щих кадров для кооперативных 

хозяйств, повышению агроно-

мических знаний крестьян. Для 
этого создана широкая сеть спе-

циальных школ, училищ, курсов. 

За период первой пятилетки в 

этих учебных заведениях было 
обучено около тридцати двух 

тысяч человек. Кроме того, за 

последние два года более 184 
тысяч рядовых членов коопе-

ративных хозяйств окончили 

кружки агрозоотехминимума. 

Укрепляя общественный сек-

тор в сельском хозяйстве, пар-

тия и правительство Болгарии 
в то же время не забывают о 

помощи единоличным хозяйст-
вам. Эта помощь выражается в 

обмене рядовых семян на сор-

товые, в снабжении крестьян 

минеральными удобрениями, в 

выдаче кредитов, в бесплатной 
агрономической консультации 

и т. д. Оказывая помощь еди-

ноличным крестьянам, партия 

и правительство вместе с тем 

убеждают их в преимуществах 

кооперативных форм ведения 

хозяйства. 
В феврале этого года VI съезд 

Коммунистической партии Бол-
гарии обсудил и принял дирек-

тивы по второму пятилетнему 

плану, наметил программу даль-

нейшего повышения материаль-

ного и культурного уровня тру-

дящихся народной республики. 
Съезд партии поставил задачу —

еще больше упрочить иерущи-

мый союз рабочих и крестьян, 

неустанно укреплять и расши-

рять кооперативный строй в де-

ревне, умножать успехи всех 

отраслей сельского хозяйства. 
Претворяя в жизнь решения 

съезда, трудящиеся Болгарии 
добиваются новых успехов в 

строительстве социализма. 

П. 8ошепев. 

Строительство 
столицы Польши 

ВАРШАВА. (ТАСС). С каж-

дым годом хорошеет столица 

народной Польши—Варшава. В 
течение послевоенных лет во 

всех районах города выросли 

тысячи новых жилых домов. За 
прошедшие 9 лет в Варшаве 
восстановлено и построено свы-

ше 280 тысяч жилых комнат. 

Около 25 тысяч жилых комнат 

будет сдано в зксплоатацию в 

текущем году. Город стал круп-

нейшим научным и культурным 

центром страны. Здесь имеется 

16 высших учебных заведений, 
60 научно-исследовательских 
институтов, 16 театров, сотни 

библиотек, клубов, домов куль-

туры. В центре Варшавы воз-

вышается величественный Дво-

рец культуры и науки имени 

И. В. Сталина —дар советского 

народа трудящимся народно-де-

мократической Польши. 

Летние полевые 

Крестьяне Корейской Народ-
но -Демократической Республики 
заканчивают важный период 

летних полевых работ—пересад-
ку рисовой рассады. Как сооб-
щает Центральное телеграфное 

работы в Корее 
агентство Кореи, в большинстве 
районов республики пересадка 

проведена в более сжатые сро-

ки, чем в прошлом году. 

Успешно провели эту работу го-

сударственные хозяйства. 

Редактор Й. АШМАНЕ1. 

0 6 Ъ Я Л Е Н И Е 

Сланцевская средняя школа рабочей молодежи № 1 
объявляет прием учащихся в школу на 1954-1955 учебный 
год (в 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10 классы). 

Прием заявлений - с 20 июля по 20 августа. 

К заявлению приложить следующие документы: 

1. Документ об образовании. 

2. Справку с места работы. 

З. Копию метрического свидетельства. 

Лица, не имеющие документов об образовании, прини-

маются в школу на основании вступительных испытаний по 

русскому языку и математике. 

Испытания проводятся с 21 августа по 25 августа. Дпя 
нуждающихся при школе организуются консультации с 1 по 

20 августа, с 7 до 9 часов вечера. 

Начало занятий с 1-го сентября. Занятия проводятся че-

тыре раза в неделю с 19 часов 45 минут до 23 часов 55 минут. 

Дирекция школы. 
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